



Héliographie technique, 2, pl. Chauderon, Lausanne
 Réd. resp. D. Aubert, Cheseaux.

1^{re} année

16 janvier 1976

N^o 1

Prochains numéros

	Parution	Textes
N ^o 2	30 janvier	jusqu'au 24 janvier
N ^o 3	13 février	jusqu'au 7 février

Adresser le texte des avis au Crieur, case 68, 1033 Cheseaux.

Tarif : Fr. 2.— la ligne ou son espace.

Le titre et le dessin du Crieur sont de la plume du graphiste André Bovey, habitant Lausanne, mais originaire de Cheseaux et Romanel.

LE CRIEUR

Cheseaux est un village bien vivant. Une vingtaine d'institutions et de sociétés l'animent, des partis politiques l'agitent périodiquement, des artisans, négociants, ouvriers, employés y travaillent, des agriculteurs en cultivent le sol, des gens y habitent. Mais peut-on dire que ces acteurs de la vie villageoise constituent une communauté humaine ?

Pour essayer d'améliorer leurs contacts et de faciliter leurs échanges, la Société de Développement ressuscite aujourd'hui, sous une forme moderne, l'ancien crieur public. Ce modeste bulletin d'information est à la disposition de tous ceux qui ont quelque chose à communiquer à la population. En principe il ne renfermera pas de chroniques et en aucun cas il n'acceptera d'articles de caractère politique ou de polémiques.

Le Crieur paraîtra tous les quinze jours et sera adressé gratuitement par la poste à tous les ménages. Il atteindra donc tout le monde. Pour qu'il ait quelque chose à dire, les intéressés sont invités à lui confier leurs annonces, convocations, offres, demandes, etc. C'est ce que va faire la Municipalité qui y publiera ses avis à la population, tout en se chargeant de son expédition. Nous l'en remercions très vivement.

Au-delà de cette fonction administrative et économique, nous espérons que les informations du Crieur donneront aux habitants de Cheseaux l'occasion de mieux se connaître, contribuant ainsi à les rapprocher dans un esprit de compréhension réciproque.

Le comité de la Société de Développement
de Cheseaux.

BILLET DE LA MUNICIPALITÉ

Par ces quelques lignes, nous souhaitons la bienvenue au bulletin "le Crieur" dans la vie de notre communauté.

Nous félicitons la Société de Développement de cette initiative et profitons de cette occasion pour l'assurer de notre soutien.

La fonction de crieur public a disparu depuis de nombreuses années, en fait depuis que notre village a pris l'aspect d'une petite ville. Certains, et nous sommes de ceux-là, ont la nostalgie de cette coutume. Les "oyez ! oyez ! publication ! publication !" accompagnés de sonneries de clochette, avaient en effet quelque chose de bien sympathique. Nous n'allons pas cependant sombrer dans un excès de sentimentalisme. Cette époque est définitivement révolue. Il faut vivre avec son temps.

Le bulletin "le Crieur" remplace donc le crieur public pour tout ce qui concerne les affaires de la commune. Les papillons distribués occasionnellement par l'entremise du Greffe municipal n'auront de ce fait plus cours.

Cette publication paraîtra toutes les deux semaines, ce qui représente un important travail de rédaction, de mise en page et d'impression. C'est pourquoi la Municipalité encourage les personnes de bonne volonté à aider la Société de développement. Nous pensons plus précisément aux personnes retraitées qui trouveraient ainsi une occupation.

Quoi qu'il en soit, nous prions la population de réserver bon accueil à cette nouvelle forme d'information locale. Nous formons en tout cas nos vœux de succès à la Société de Développement dans son entreprise.

La Municipalité

INAUGURATION DE LA GRANDE SALLE

Le comité d'organisation de l'inauguration de la grande salle cherche à s'assurer les services d'un animateur-présentateur-fantaisiste-conteur, etc. qui ferait la liaison entre les différentes présentations scéniques à l'occasion de la soirée d'inauguration fixée au 13 mars 1976.

D'autre part, le comité cherche à obtenir le concours d'un ou de plusieurs musiciens pour animer une partie de cette soirée.

Pour tous renseignements, s'adresser au Greffe municipal, tél. 91 18 33.
Merci de votre attention.

le comité

SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ — 19 - janvier 1976

Protestants et catholiques,

Venez prier ensemble pour l'unité des chrétiens !

MERCREDI 21 JANVIER 1976, à 20 heures

AU FOYER ST NICOLAS. CHESEAUX

Ce moment de prière sera suivi d'un échange fraternel.

Les responsables

Société de développement.

Conférence et film du Dr Jean-Claude Huguenin

LE DANGER DES RADIATIONS

Vendredi 23 janvier, 20 h. 30.

Salle de musique du collège de Derrière-la-Ville.

Entrée libre.

ECOLE DE MUSIQUE CHESEAUX ROMANEL

Que savez-vous de notre école ?

Notre association a été fondée en 1968 par une poignée de parents soucieux — comme vous peut-être — d'assurer à leurs enfants une bonne culture musicale. Elle groupe aujourd'hui plus de cent parents. Le nombre d'élèves inscrits dans notre Ecole dépasse 150.

Il s'agit d'une école privée bénéficiant de l'appui des Communes de Cheseaux et Romanel. Dans ces deux villages, les autorités ont mis à notre disposition des locaux réservés à l'enseignement musical. L'horaire des cours tient compte des horaires scolaires locaux.

Actuellement, 11 professeurs diplômés y enseignent le piano, le violon, la clarinette, la flûte douce et traversière, le solfège, la rythmique Jacques-Dalcroze, l'initiation musicale méthode Willems, la danse classique, l'accordéon et la guitare d'accompagnement. Des cours de trompette et de tambour sont en préparation.

Le prix des leçons varie entre Fr. 96.— et Fr. 152.— par semestre. Des réductions sont accordées aux parents inscrivant plus d'un élève. Les élèves qui suivent plusieurs cours bénéficient des mêmes faveurs.

Madame A. Burkhalter à Cheseaux (tél. 91 28 72), Monsieur B. Jaeger à Morrens (tél. 91 21 04) et M. Ch. Perey à Romanel (tél. 34 86 60) se feront un plaisir de vous donner de plus amples renseignements.

Les nouvelles inscriptions sont reçues jusqu'au 25 janvier 1976.

UNION DÉMOCRATIQUE DE CHESEAUX

L'Assemblée générale de l'UDCH aura lieu le 28 janvier 1976, 20 h 30, à l'Hôtel de la Gare à Cheseaux.

Tous les membres sont invités à y participer.

Le Comité

CABINET DENTAIRE

Mlle PASCHE Christiane, médecin-dentiste, informe la population qu'elle a ouvert un cabinet dentaire à Cheseaux, Rue de la Mère 5.

Urgences et soins sur rendez-vous par téléphone au N° 91 33 94

Pour toutes vos opérations bancaires

Prêts — Gestion de titres — Epargne

Location de safes — Comptes courants, etc...

Une seule adresse :

BANQUE CANTONALE VAUDOISE

Rue de la Mère 7, 1033 CHESEAUX s/LAUSANNE

HÔTEL DE LA GARE CHESEAUX

Spécialité Voronoff

Mini-carte Mini-prix

Salles pour noce et banquet

J. Baudat Tél. 021/91 25 41

Ecole de Circulation

G. EMERY — GIROD

Les Mélézes

1033 Cheseaux — tél. 021/91 14 63

Pour soutenir le Crieur, adhérez à la Société de Développement.

Je désire faire partie de la Société de Développement de Cheseaux
(cotisation annuelle : Fr. 10.—)

Nom : Prénom :

Adresse :

Adressez cette demande d'adhésion à M. D. Aubert, 5, ch. des Grands-Champs.
Cheseaux.